

HOT PEOPLE

2

世界トップBMXライダーが 笠間に

3/10



左から、BMXフリースタイル日本代表監督の出口智嗣さん、
BMXフリースタイル中村輪夢選手、山口市長

BMXフリースタイルの中村輪夢選手、BMXフリースタイル日本代表の出口智嗣監督が、3月オープンのスケートパークの視察で笠間市を訪れ、市長を表敬訪問されました。

中村選手は、父親の影響を受け3歳からBMXに乗り始め、中学生でプロに転向。現在世界のトップとしてBMX界を牽引するスーパースターで、東京2020オリンピックより正式種目となるBMXフリースタイルの日本代表に内定しています。

1

そば共進会で受賞

3/9



貝塚さん

ホテル・ザ・ウエストヒルズ・水戸で第31回茨城県そば共進会の表彰式が行われ、笠間市から貝塚千博さんが優秀賞および特別賞の「茨城県農業協同組合中央会会長賞」を受賞されました。

この賞は、生産技術の向上や経営改善への創意工夫、省力低コスト化や地域おこし・付加価値づけ等への取り組みを称え、成果を広く紹介するものです。

貝塚さんは、「いただいた賞を励みに、これからも日々精進していきたいと思えます」と語ってくれました。

4

観光甲子園で 「かさましこ」をPR!



水戸工業高校美術部の皆さん

高校生による180秒の観光動画コンテスト「観光甲子園」で、水戸工業高校美術部3年生の皆さんが「かさましこ〜兄弟産地が紡ぐ“焼き物語”〜」を紹介し、初エントリーにして全国3位に輝きました!

皆さんの力作がYouTubeで配信されますので、ぜひご覧ください。

▶水戸工業高校 作品

「ぼたりっち #かさましこ」

<https://www.youtube.com/watch?v=unD-pxbNoiA>



3

地域の心強い味方

3/19



セーフティーサポーターの皆さん

旭町に設置されている民間交番あさひが、地域の防犯に大きく貢献したことを評価され、笠間警察署長から感謝状を授与されました。

普段から児童や高齢者等の見守りやパトロールをしてくださっているセーフティーサポーターの皆さんは、「地域の方が防犯の意識を高く持ってくれるようになると、とてもうれしい」と話していました。